

10 de Mayo 1954

Sr. D. José Ma. Jover Zamora
Seminario de Historia Moderna
Universidad
VALENCIA

Mi querido amigo:

Contesto a tu carta del 4 del corriente así como a tu anterior del 14 de Abril. Respecto a la primera celebración que alguno de tus colaboradores valencianos pudiera contribuir con un estudio de base al próximo número de "Estudios de Historia Moderna", en el cual, Dios mediante, figuraran, a parte la continuación del trabajo de Ruiz Martín, un estudio sobre la Paz de Valençay y un trabajo metodológico mío sobre Geografía e Historia electoral.

Respecto al "Índice" agradezco tus cariñosas observaciones cuyo espíritu recogeré sin duda en los próximos números. Sin embargo me hallo tan sumido en distintas tareas, que representaría para mí un esfuerzo considerable hacer una presentación metodológica de las principales obras nacionales y extranjeras en cada número del INDICE. No obstante preparo un estudio sobre el desarrollo de la reciente historiografía española para el VII número del "Índice". Sobre este particular creo que deberían ayudarme los distintos especialistas españoles; entre los cuales tu deberías tener la palabra.

Espero las notas que me prometes, que leeré con sumo gusto y provecho.

Con un cordial saludo de tu buen amigo y compañero,

JV/CC.